INTERNACIONAL / R4

Montevideo SÁBADO 22 de Febrero de 2025

Depósito legal: nº 31388. 76 páginas

FUNDADORES: LEONEL AGUIRRE, WASHINGTON BELTRÁN Y EDUARDO RODRÍGUEZ LARRETA **DIRECTORES**: JULIA RODRÍGUEZ LARRETA, WASHINGTON BELTRÁN STORACE Y MARTÍN AGUIRRE REGULES

EN ESTE NÚMERO

Medio centener de proyectos

y un diputado blanco presentaron iniciativas.

Vamos Uruguay, Cabildo

NACIONAL / A6

Muerte de un adolescente

Tenía 13 años. Ocurrió en el barrio Plácido Ellauri. Hay dos imputados.

NACIONAL / A7

Máxima tensión hoy por rehenes

Hamás entregará los últimos seis, en canje por prisioneros palestinos. INTERNACIONAL / B1

"NO ME **ARREPIENTO DE NADA**"

Nacho Álvarez "no le pone fecha" pero sabe que va a volver a la televisión. "Lo gente lo pide. Es la lógica del mercado. sábado show / 8-12



Mejoría del papa Francisco

Aún "no está fuera de peligro", según médicos del Hospital Gemelli.

INTERNACIONAL / B2

Nacional visita a **Boston River**

A las 17 y con la presencia

de Mederos por Boggio, lesionado en una rodilla. OVACIÓN / C2

A14

B13

ÍNDICE Qué Pasa A2 La última Nacional Internacional B1 Economía Bienestar Mercados Voz del lector Rurales Espectáculos

A12

Las firmas **EL TIEMPO** MÍN. MÁX. 23° 35°

Opinión



Cartelera

Deportes

Altos dirigentes del FA vuelven a salir al cruce de Oddone

Sánchez y Castillo cuestionan la idea de "desindexar" los salarios

aver una lluvia de cuestionamientos a raíz de la desautorización pública que sufrió el futuro ministro de Economía, Gabriel Oddone, de parte de altos dirigentes del FA y de la futura administración, al hablar de la necesidad de "desindexar" los salarios a la inflación. Fue un nuevo

El gobierno electo recibió cortocircuito generado en torno a una figura que ya había causado polémica en la izquierda durante la campaña electoral. "La propuesta del Poder Ejecutivo va a ser la defensa del poder de compra de los salarios, que es lo importante y relevante, y más en un momento donde tenemos inflación baja", dijo ayer Alejandro

poder de compra de los salarios quiere decir que nadie va a perder salario, salvo situaciones excepcionales donde hay acuerdos entre las partes". Algo más cauto, pero igualmente firme —en la campaña había dicho que Oddone "no era la persona adecuada" para ejecutar el progra-

Sánchez. E insistió: "Defender el ma del FA— el futuro ministro de Trabajo, Juan Castillo, afirmó que estando en la oposición la izquierda había criticado "con mucha fuerza" toda política que tendiera a la rebaja salarial. "Él tiene una propuesta; seguramente la defenderá, la desarrollará y veremos qué es lo que se resuelve". NACIONAL / A4

VIOLACIÓN A PRIVACIDAD

Aumentan denuncias por datos personales

La Unidad Reguladora y de Control de Datos Personales, que depende de Presidencia, recibió 166 reclamos en 2024, la cifra más alta de los últimos cinco años. En 2023 hubo 141, 132 en 2022, 131 en 2021 y 100 en 2020. Las denuncias van desde problemas entre vecinos por cámaras de videovigilancia (violación a la privacidad), llamadas sin consentimiento de empresas, publicación de datos personales sin autorización, y comunicaciones insistentes por personas que no deberían ser contactadas. De las 166 denuncias, 46 reclamos se debieron a la instalación de cámaras de videovigilancia, una situación que ya estaba presente en las protestas de años anteriores. NACIONAL / A5



En 2024 hubo 166 reclamos.

PLAN DE DIRECTORES

Profesional busca una salida

■ La Caja de Profesionales está en situación crítica y hará eclosión a mediados de año, según sus directivos. Aun así, afirmaron que se cumplirá con los pagos "de alguna manera". "El Estado tendrá que intervenir", lanzó Fernando Rodríguez Sanguinetti, director de la Caja. Rodríguez Sanguinetti destacó el hecho de los universitarios que trabajan en forma independiente y aportan al BPS. "La Caja de Profesionales ha amparado históricamente a esos profesionales y queremos que todos vengan a esta Caja", dijo, aclarando que la propuesta no es para los que ya están en el BPS, sino para los egresados a partir de la vigencia de la ley. Son unos 6.000 por año. ECONOMÍA / A9



La IMM gasta 1,4 millones de dólares en el Carnaval

Le siguen las intendencias de Canelones y Maldonado

El Carnaval no solo es no: los desfiles de Melo y Artiuna fiesta popular, es también un motor de desarrollo cultural y un atractivo turístico. Es una celebración de la identidad nacional que congrega a miles de personas en todo el país. Una fiesta que trasciende al carnaval montevidea-

gas, por ejemplo, convocan a miles durante cuatro días.

¿Pero, cuánto les cuesta a las intendencias? El País relevó datos sobre las inversiones de las intendencias de Montevideo, Maldonado, Canelones, Salto, Cerro Largo y Artigas.

Montevideo, con el carnaval más largo, lidera con una inversión de 1.427.100 dólares. Le siguen Canelones y Maldonado, ambas con cifras cercanas al millón de dólares. Cerro Largo rechazó informar sobre los gastos; en 2023 habían sido unos 500.000 dólares. QUÉ PASA / A2-3

www.labanca.com.uy

Prevención y ayuda al juego patológico. **3**0800-2000 **POZOS ACUMULADOS**

SORTEO: 23/02/2025

5.900

ORO \$ 14.500.000

REVANCHA \$ 19.400.000

POZOS APROXIMADOS





presa para que le brinde los servicios de montaje, des-montaje, flete de tribunas, platafor-mas y vallado para los desfiles inaugu-

rales de Carnaval, Llamadas, Llama-

das de Admisión,

Desfile de Escuelas de Samba y tam-bién la Semana

Criolla 2025. En

pesos en total.

vierte 31.999.999

44,05

0,20

8,65